



«Dans le monde entier, qui ne connaît pas les Lions indomptables du Cameroun ? Merci aux Lions Indomptables ! Félicitations pour la brillante qualification à la Coupe du monde de la FIFA Qatar2022. Vous avez donné la preuve, une nouvelle fois, que impossible n'est pas camerounais», c'est en ces termes de le chef de l'Etat, premier sportif s'est prononcé sur la brillante victoire du Cameroun, synonyme de qualification pour le mondial Qatar 2022.

Les Lions indomptables ont pris le meilleur sur les Fennecs ce mardi, à Blida, en barrages pour le Mondial, grâce notamment à ce but salvateur de Toko Ekambi au bout de la prolongation (1-2 ap)